

## ● UN JUSTE PARMI LES JUSTES

Reconnaissants d'avoir été accueillis et cachés à Courpière au temps de l'occupation, trois anciens élèves de familles juives ont demandé au Comité Yad Vashem que la médaille des

Justes soit attribuée, à titre posthume, au chanoine Antonius DELAIRE, supérieur, à l'époque, de l'Institution Saint Pierre. Conscients des dangers qui les menaçaient, leurs parents avaient sollicité et obtenu leur admission comme pensionnaires. Avec l'accord du Père Delaire, leurs noms avaient été modifiés ; aux yeux de leurs camarades ils devaient passer pour des protestants alsaciens. Malgré quelques visites inopinées des autorités, aucune dénonciation ne vint troubler leur séjour. Ce sont eux, Maurice Jonas, professeur émérite à Stanford University, son frère Joseph, journaliste et Kurt Henri Niedermaier qui ont souhaité et obtenu qu'un hommage soit rendu à celui qui avait pris le risque de les cacher et aussi pour que les générations actuelles gardent mémoire de tous ceux qui ont eu le courage de sauver des enfants. La remise de cette médaille aura lieu au printemps prochain à l'Institution Saint Pierre.

« Celui qui sauve un enfant sauve toute l'humanité ».

*Père MONIER*